



Día Mundial del Medio Ambiente: INABIE recolecta 4.9 toneladas de papel y cartón para su posterior reciclaje

Santo Domingo.- Santo Domingo. – En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) informó que durante el primer año de implementación del programa "INABIE Somos 3Rs", ha recolectado un total de 4.9 toneladas de papel y cartón para ser reciclados. Esta iniciativa se traduce en pasos significativos hacia la sostenibilidad ambiental, permitiendo que los residuos generados por las actividades diarias del instituto puedan tener una segunda vida útil.

"Con esta acción hemos evitado la tala de 85 árboles maduros, que de otro modo se habrían utilizado para producir papel desde cero. Estos árboles, además, aportan oxígeno suficiente para 10 personas durante un año y capturan 967 kilogramos de dióxido de carbono. También hemos reducido las emisiones de carbono de las empresas productoras de papel en 5,980 kilogramos, ahorrando la energía necesaria para alimentar una casa durante cinco años, hacer funcionar cinco refrigeradores durante tres años y diez televisores durante seis años", expresó la coordinadora del programa, Raisa Rincón.

Para facilitar el reciclaje, el INABIE ha instalado contenedores específicos para la clasificación de residuos plásticos, papel, cartón y orgánicos en sus oficinas. Los residuos de papel y cartón se recolectan semanalmente y se entregan en bolsas transparentes desde cada departamento del instituto.

El INABIE es parte del programa social ambiental "Vecino Verde" de la Fundación Sostenibilidad 3Rs, que promueve la cultura de las 3Rs (Reducir, Reutilizar, Reciclar), la gestión integral de residuos y la educación ambiental. Los residuos recolectados se entregan a la empresa Recimetal Dominicana SRL, donde son reclasificados, compactados y exportados a Costa Rica, Perú e India para ser reciclados en su totalidad en productos como papel reciclado, cajas de cartón, periódicos y revistas.

El programa "INABIE Somos 3Rs", busca concienciar a los colaboradores sobre la importancia de reducir, reutilizar y reciclar los residuos sólidos generados en las distintas áreas del instituto. Entre los logros de esta iniciativa, se destaca la realización de talleres para el personal del INABIE sobre el manejo de residuos sólidos, la separación en contenedores para reciclaje, la reducción del uso de papel en los procesos administrativos y el ahorro de energía eléctrica.

Además, el INABIE ha extendido esta cultura de reciclaje a las escuelas donde, a través de talleres, forma delegados ambientales promoviendo la correcta disposición de los residuos generados por los envases de la leche del desayuno escolar.

Día Mundial del Medio Ambiente

El 5 de junio de cada año se celebra, en todo el mundo, el Día Mundial del Medio Ambiente. Este fue establecido por la Asamblea General de Naciones Unidas en 1972. El Día Mundial del Medio Ambiente es uno de los principales vehículos por medio de los cuales la Organización de las Naciones Unidas estimula la sensibilización mundial en torno al medio ambiente e intensifica la atención y la acción política.

Día Mundial del Medio Ambiente 2024 se centra en restaurar tierras, detener la desertificación y fortalecer la resiliencia a la sequía bajo el lema «Nuestras tierras. Nuestro futuro. Somos la #GeneraciónRestauración», debido a que los ecosistemas globales están en peligro, con hasta el 40% de las zonas terrestres degradadas, afectando a la mitad de la población mundial.